## Equip'Usine

Accueil / BBI / Organismes professionnels

## Un rendez-vous à confirmer

Organisé dans le Parc des Expositions de Lyon Eurexpo, le salon Equip'Usine a comme objectif de rassembler tous les fournisseurs et industriels d'une région Rhône-Alpes élargie qui interviennent dans les usines dans les tâches et fonctions placées autour du process (maintenance, bâtiment...). Dans le contexte économique actuel, la manifestation n'a guère évolué par rapport à son lancement l'année dernière et reste en deçà de ce que pouvait espérer son organisateur Infopro Communications, en dépit du potentiel réel de l'événement, la grande région lyonnaise étant un pôle économique et industriel majeur en France. Le nombre d'exposants est demeuré autour de la centaine et le visitorat a été stable. Toutefois, il ne convient pas de s'arrêter sur ce seul bilan chiffré. En effet, Jean-Luc Garnier, directeur du salon, relève « la satisfaction des visiteurs qui se déplacent pour une problématique précise et trouvent parmi les exposants des interlocuteurs techniques et commerciaux qui peuvent répondre à leur demande. Et ce sentiment est partagé par les exposants qui enregistrent de bons contacts ».

Néanmoins, au-delà de ce satisfecit, le salon doit encore être dynamisé pour l'installer dans l'agenda des industriels. Cette année déjà, quelques actions supplémentaires ont été mises en place par rapport à l'édition 2012. Ainsi, des navettes ont été organisées depuis Bourg-en-Bresse, Clermont-Ferrand, Grenoble et St Etienne, villes représentatives de la zone d'attraction visée par le salon. La communication locale a été renforcée et des partenariats ont été conclus avec des zones industrielles afin de promouvoir l'événement par des mailings, invitations, affichages dans les restaurants interentreprises, etc. Un autre a été établi avec l'enseigne Mabéo Industries qui a relayé les invitations dans ses agences et par des envois sur son fichier client.

L'année prochaine, pour donner une envergure plus large au salon, celui-ci se déroulera du 17 au 19 juin parallèlement au salon de la plasturgie FIP Solution Plastique, qui depuis sa dernière édition en 2011 a quitté Oyonnax pour emménager dans l'enceinte d'Eurexpo Lyon. Cette association offrira une attractivité supplémentaire à Equip'Usine qui bénéficiera de facto de l'affluence des professionnels de la plasturgie. Par ailleurs, elle donnera une couleur particulière au salon qui pourra dans les années suivantes réitérer ce focus sur d'autres secteurs industriels.